

Bewegung im und ums Schulhaus Dörfli

■ Sporttag der Sekundarschule am 4. Juni 2018

Am Dienstag vergangener Woche führte die Sekundarschule ihren jährlichen Sommersporttag durch. Zum ersten Mal konnte dabei auch die neue Aussensportanlage rund ums Schulhaus Dörfli miteinbezogen werden.

Schule Weggis, Valentin Rast

Bei sommerlich heissen Temperaturen absolvierten die Schülerinnen und Schüler elf Posten, darunter traditionelle Disziplinen wie Hoch- und Weitsprung, aber auch weniger bekannte wie Handsketball – eine Mischung aus Handball und Basketball. Die Lernenden verbrachten den Tag in alters- und klassendurchmischten Gruppen und kamen dadurch auch mit Jugendlichen in Kontakt, deren Wege sie im Alltag eher selten kreuzen. Die Schülerinnen und Schüler der Abschlussklassen übernahmen als Gruppenchefs Verantwortung für einen reibungslosen Ablauf und motivierten ihre jüngeren Teamkolleginnen und -kollegen zu Höchstleistungen.

Neue Aussensportanlage

Anders als in vergangenen Jahren kamen die Teilnehmer des Sporttags in den Genuss, die neue Aussensportanlage beim Schulhaus Dörfli zu benutzen. Mit ihren verschiedenen Laufbahnen und dem Sandplatz ist sie für zahlreiche Sportarten wie Volleyball oder Weitsprung geeignet. Dadurch können sportliche Anlässe noch abwechslungsreicher als in vorherigen Jahren geplant werden.



Beim Seilziehen waren voller Einsatz und Teamgeist gefragt. Im Bild: Lernende der 2. Oberstufe



Weitsprung auf der neuen Aussensportanlage beim Schulhaus Dörfli (Lernende der 2. Oberstufe).

Seilziehen und Pendelstafette

Vor der Mittagspause stand der traditionelle Wettkampf im Seilziehen an. Sämtliche Klassen der Oberstufe zeigten dort Kraft und

Ausdauer. Den grössten Durchhaltewillen bewies am Ende aber die Klasse 2C von Ulrike Känzig. Nach dem Final durfte sie zusätzlich gegen das Lehrerteam antreten,

welches dieses Duell jedoch für sich entschied. Am Ende des Tages trafen sich dann alle Lernenden noch einmal zu einer Pendelstafette. Sie mobilisierten die letzten Energiereserven und trugen somit zu einem gelungenen Schlusspunkt bei.

Rangliste Gruppenmehrkampf

1. Rang: Alessandro Luthiger, Chloë Moll, Noëlle Watzl, Sam Henggeler, Alicia Lopez, Felix Küttel
2. Rang: Silvan Suter, Daniel Baryshev, Lina Waser, Tim Jäger, Michelle Hofmann, Michael Hofmann
3. Rang: Rahel Hofmann, Erion Hotnjani, Catherine Hasler, Marlon Conti, Helena Tgetgel, Hao Wang

Bestenliste Einzeldisziplinen

Hochsprung: Roman Schlatter (1.55m) und Noëlle Watzl (1.30m)

Kugelstossen 3kg: Viktor Budai (13.20m) und Chloë Moll (6.82m)

Sprint 80m: Viktor Budai (9.60s) und Naima Camichel (11.38s)

Weitsprung: Roman Schlatter (5.08m) und Noëlle Watzl (4.85m)

Ballweitwurf 200g: Yannik Maier (65.10m) und Diana Borges-Pinto (31.90m)

Dörfllilauflauf 1200m: Cyrill Achermann (4min 15s) und Caroline Hasler (5min 36s)



Mit grossen Schritten dem Ziel entgegen (Lernende der 3. Oberstufe bei der Pendelstafette).



Auch Kugelstossen ist nun neben dem Schulhaus möglich (Lernende 1. und 2. Oberstufe).